

Le transfert des bénéfices est garanti par la « Loi sur l'investissement étranger », qui régleme également l'impôt sur les bénéfices. Certaines restrictions s'appliquent, mais en général les lois offrent des conditions favorables au capital étranger. Il serait prudent d'engager les services d'un avocat qui vous conseillera en conséquence. L'ambassade du Canada à Buenos Aires, en Argentine (voir chapitre V), est à même de fournir une liste des avocats en Uruguay.

Pour avoir de plus amples renseignements sur la « Loi sur l'investissement étranger » et la « Loi sur la promotion industrielle », s'adresser à la Section de consultation sur l'industrie et l'énergie, à l'adresse suivante :

Unidad Asesoria de Promoción Industrial  
Rincon 723, P.2  
Montevideo (Uruguay)

## Commerce de contrepartie

Le poids de la dette de l'Uruguay et la pression exercée pour améliorer les infrastructures essentielles ont mené le gouvernement à conclure des accords de commerce de contrepartie pour l'acquisition de produits ou services étrangers plus accessibles. Les organisations publiques et parapubliques doivent donner priorité aux soumissions étrangères pour des achats de l'État qui sont accompagnés de possibilités d'échanges compensés.

En Uruguay, le Bureau du commerce international au ministère de l'Économie et des Finances approuvera avec célérité les échanges compensés avec des entreprises privées quand ces échanges accroissent l'exportation de produits manufacturés uruguayens. À Ottawa, la Direction du commerce avec l'Amérique du Sud et le Mexique (LST), d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, répondra à toutes les questions et fournira les renseignements ainsi que les noms des personnes à qui s'adresser.

## Transport et communications

L'Uruguay possède l'un des meilleurs réseaux de transport en Amérique latine, comptant environ 52 000 km de routes, 3 000 km de voies ferroviaires et 1 250 km de voies fluviales. Avec 40 000 km de bonnes routes et 12 000 km d'autoroutes, le camionnage reste le moyen de transport des marchandises le plus important. Un service régulier et fiable est maintenu entre Montevideo et les frontières avec le